

すてきな
みんなの
えがおか



いっぱい！

大阪市立墨江幼稚園
2024. 4 No. 1

ゆり組

進級しました！



チューリップ咲いてる！



ゆり組に進級し、水色の帽子や名札に喜んだり、友達と見合ったりしていました。ばら組さんのお手伝いをしたり、幼稚園のことを教えてあげたりと優しく関わるうとする姿がいろいろな場で見られ、頼もしいです！楽しいこと、うまくいかないこと、友達と思いが異なること…など、いろいろなことを経験する中で、友達と関わったり協力したりする楽しさを感じ、充実した園生活となるよう保育内容を工夫していきたいと思います。
一年間どうぞ、よろしくお願ひいたします！

ザリガニ

触ってみたい



電車ごっこしてるみたい



小さなザリガニを見て、「可愛い」「触ってみたい」「でもちょっと怖いかも…」と怖がる子もいますが、先生や友達が触っている姿を見て、「自分も！」と、少しずつ触るようになってきています。「ぶつかる～！」「電車ごっこしてるみたい」と、観察を楽しんでいました。

いろいろな遊び

ダンゴムシいた！

トンネルつくろう



こいのぼり

ばら組とかけっこや体操をして、集会を楽しんでいます。「こいのぼりの中に入りたい！」と、こいのぼりのトンネルで遊んだり、「こいのぼり」の歌をばら組に聞いてもらったりしました。ばら組の時のことを覚えており、こいのぼりを揚げてもらおう！と主事さんに頼みに行ったり、自分のこいのぼりをつくりたい！と、こいのぼりをつくれたりして、こいのぼりに親しんでいます。こいのぼりは、子どもの日の集い後に持って帰ります！お楽しみに…！

（図鑑で探しながら
これ何のチョウかな？

